
 

 

Requerimento Nº 20/2013 
 
 

 

Da Vereadora Lucimar Lima Neves 

 

À Mesa Diretora da Câmara Municipal de Carandaí 

 

 

 

 

 

Prezados Senhores, 

 

Requeiro a v. exa., nos termos do Art. 124, II, Regimento Interno, que seja 
solicitado ao Executivo informações sobre a real situação do Fundo Previdenciário nas 
Administrações 2005 à 2008 e 2009 à 2012. E a atual administração estão honrando seus 
compromissos com Fundo Previdênciário. 

Há dívidas, se sim, está sendo cobrado dos responsáveis? 

 

 

Carandaí, 14 de fevereiro de 2013. 

 

 

 

 

 

Lucimar Lima Neves 

Vereadora 

 


